

# KOMANDAN

## Mahasiswa Asal Pasaman Bersatu Dukung Paslon Welly - Anggit

Syafrianto - [PASAMAN.KOMANDAN.OR.ID](https://PASAMAN.KOMANDAN.OR.ID)

Nov 15, 2024 - 09:50



Pasaman, - Dukungan yang terus menguat untuk pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pasaman, Nomor Urut 1 Welly Suhery-Anggit Kurniawan Nasution (WA), kini tidak hanya datang dari masyarakat di dalam daerah Pasaman, tetapi juga semakin luas dari masyarakat Pasaman yang berada di luar kabupaten. Salah satu wujud nyata dukungan ini dapat terlihat dari antusiasme mahasiswa asal Pasaman yang sedang menempuh pendidikan di Bukittinggi dan Kota

Padang.

Pada Rabu (13/11/2024), puluhan mahasiswa Pasaman yang tengah berkuliah di Bukittinggi berkumpul untuk mengikuti kegiatan KAFEINGGIT yang digelar dengan tema "Suara Mahasiswa Untuk Pasaman Bangkit". Dalam kegiatan tersebut, mereka tidak hanya berdiskusi, tetapi juga merumuskan berbagai hal terkait masa depan Pasaman dan sepakat untuk mendukung penuh pasangan Welly-Anggit dalam upaya mewujudkan Pasaman Bangkit.

Kegiatan KAFEINGGIT kemudian berlanjut ke Kota Padang, yang turut disambut dengan antusiasme serupa oleh puluhan mahasiswa Pasaman yang sedang menempuh studi di kota tersebut. Di sini, mereka kembali berdiskusi dan membahas berbagai persoalan yang terjadi di Pasaman, sembari mencari solusi yang relevan untuk pembangunan daerah tersebut.

Dalam diskusi tersebut, Anggit Kurniawan Nasution, calon Wakil Bupati Pasaman, menyampaikan sejumlah program prioritas yang akan dijalankan oleh pasangan Welly-Anggit jika terpilih. Beberapa program unggulan yang disampaikan antara lain 1000 Lapangan Usaha, pendidikan gratis beserta seragam gratis untuk siswa, pemberdayaan UMKM, serta upaya untuk meningkatkan ekonomi masyarakat Pasaman secara menyeluruh.

Anggit menegaskan bahwa program-program tersebut bukan hanya sekadar janji, tetapi merupakan komitmen nyata untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Pasaman. "Kami menyadari bahwa Pasaman memiliki potensi besar, tetapi masih banyak tantangan yang harus dihadapi. Oleh karena itu, salah satu fokus utama kami adalah menciptakan lapangan pekerjaan sebanyak mungkin untuk mengurangi tingkat pengangguran dan meningkatkan pendapatan masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut, Anggit juga menjelaskan bahwa sektor pendidikan akan menjadi prioritas utama dalam pemerintahan mereka. "Kami ingin memastikan bahwa setiap anak Pasaman, tanpa terkecuali, memiliki kesempatan yang sama untuk mendapatkan pendidikan yang berkualitas. Pendidikan gratis dan seragam gratis akan menjadi langkah awal untuk mewujudkan hal tersebut," tambahnya.

Diskusi berlangsung dengan sangat hangat, dengan banyaknya pertanyaan yang dilontarkan oleh para mahasiswa. Mereka ingin lebih mendalam memahami bagaimana program-program tersebut dapat dilaksanakan, serta bagaimana mereka bisa turut berperan dalam pembangunan Pasaman. Anggit menjelaskan bahwa setiap elemen masyarakat, termasuk mahasiswa, akan dilibatkan dalam proses pembangunan daerah.

"Saya percaya, generasi muda memiliki peran yang sangat penting dalam membawa Pasaman ke arah yang lebih baik. Kami ingin melibatkan mahasiswa dalam setiap tahap pembangunan, karena mereka adalah pemimpin masa depan yang memiliki ide-ide segar dan inovatif untuk Pasaman," tegas Anggit.

Dengan semangat kebersamaan dan tekad yang kuat, dukungan dari mahasiswa Pasaman di luar daerah semakin memperlihatkan bahwa pasangan Welly-Anggit tidak hanya mendapatkan dukungan dari dalam Pasaman, tetapi juga mendapatkan perhatian besar dari generasi muda yang peduli terhadap

kemajuan daerah mereka.

Semua sepakat, Pasaman membutuhkan perubahan, dan perubahan itu akan dimulai dengan memilih pasangan Welly-Anggit untuk Pasaman Bangkit.(\*)